

Santiago, 11 de Noviembre de 1924.

Señor don Augusto Winter,

Puerto Saavedra.

Mi querido amigo,

temí al escribirle despertar en Ud. la esperanza que precisamente me revela su última carta. Es muy legítima, la comprendo, se la agradezco; pero no la puedo compartir. Esos dos abismos del corazón y del cerebro me parecen insalvables. Dejemos el primero: sería demasiado difícil para mí hablar de él siquiera. Y el tiempo lo puede borrar. Pero el otro... ¿No ve Ud. que el camino que diviso hacia la Religión me lo abre el propio escepticismo, es una consecuencia del no poder creer? Ud. lo ha visto y lo celebra, porque ello me prueba la entereza de su fe. Ud. cree en la Religión como en una verdad demostrable: yo ni quisiera puedo aceptar las verdades demostrables más modestas, más próximas, más sólidas. Dudo de la máquina que las acepta, me inspira desconfianza el cerebro mismo que se ha equivocado tantas veces, que no hace otra cosa que errar y enmendar rumbo, que puede seguir errando indefinidamente, especie de círculo vicioso en el cual me pierdo como ej un torbellino. Pero no me diga Ud. que no me gusta hablar de esas cosas: son, al contrario, las únicas que me gustan de veras y, si me retengo con Ud., es por una especie de temor de herirlo y perturbar su paz. ¿Para qué? No he de darle ningún bien, puedo hacerle un mal, sin dentro de mí

**[Carta] 1924 nov. 11, Santiago, Chile [a] Augusto Winter
[manuscrito] Hernán Díaz Arrieta.**

AUTORÍA

Autor secundario: Winter, Augusto, 1868-1927

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1924 nov. 11, Santiago, Chile [a] Augusto Winter [manuscrito] Hernán Díaz Arrieta. 2 h. ; 26 x 20 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)